

住民の皆様へ緊急のお知らせ

ハセコーが

10月5日 強行「着工」

抗議のため、午前8時からグラウンド前に集合します。

多くの方々のご参加をお願いします。

6月21日、皆さんのちからで駆け込み強行着工を食い止めました。その後、ハセコーは相変わらず建築主を出席させない説明会を続け、意味ナシとする住民の要求を無視して、10月1日より「着工のお知らせ」という文書を配布し始めました。この文書は対策協議会が説明会を拒否、妨害した、とする内容であり、自らの非礼な行為に全く触れず、読む人の怒りをかっています。強行着工に抗議するため、5日、午前8時 IBM グラウンド正門前 にお集まりください。

なぜ巨大マンション建設に反対するのか？

建物もハセコーもこの地域に全くふさわしくないからです。

計画地周辺はオオタカの営業も確認されているほど自然に恵まれた地域です。

ハセコーは説明会には建築主を「出席させない」と言い切っている。

ハセコーは出席連絡をせず、いきなりおしかけ、集会を混乱させた。

ハセコーは10階588戸がもたらす交通渋滞、学童受け入れ、自然環境保護を無視している。

ハセコーは「着工までに整理・解決すべき基本的事項」をまとめる努力を怠っている。

ハセコーは度重なる環境省、東京都、町田市のおオオタカ調査の行政指導を無視し続けている。

ハセコーは6月15日、警察、行政の幹部が見守る中で強引な車輛発進で傷害事件をおこした。

ハセコーは6月21日から「話し合い」を始めながら、住民、4人を損害賠償で告訴した。

これは町田市民全体への挑戦であり、このようなハセコーを許すことはできません。

旧日本 IBM グラウンド跡地対策協議会

オオタカが住む山里の自然 いつまでも

瓦版にゆうす・2004年10月2日・号外

連絡・問い合わせ：玉川学園町内会事務所 042-725-0438

E-mail: tcnk@cameo.plala.or.jp